

LUNA DE MIEL EN VIETNAM

luna de miel en vietnam



Duración

13 días

Precio

Desde 2.290 €

Información

Vietnam es un país ubicado en el sudeste asiático, en la península de Indochina. Limita con China al norte, Laos y Camboya al oeste, y tiene una extensa costa en el océano Pacífico al este. Vietnam tiene una geografía diversa, que incluye montañas en el norte y el centro, valles, deltas y una costa tropical en el sur.

Vietnam se extiende de norte a sur a lo largo de 1,650 kilómetros, con un paisaje variado que va desde las montañas en el norte, como el Himalaya, hasta las llanuras y deltas, como el delta del Mekong en el sur. El río Rojo también atraviesa el país, ofreciendo zonas fértiles para la agricultura.

El clima de Vietnam es principalmente tropical, con una temporada de lluvias desde mayo hasta octubre y una temporada seca de noviembre a abril. Sin embargo, debido a la topografía montañosa, el clima puede variar considerablemente entre las regiones norte, central y sur.

Vietnam tiene una rica historia que abarca miles de años. A lo largo de los siglos, el país ha estado influenciado por varias culturas, especialmente la china y la francesa, debido a las invasiones y colonizaciones. El periodo colonial francés dejó una huella importante en la arquitectura, la cocina y las costumbres del país.

Vietnam también es conocido por su guerra de independencia contra Francia y la posterior Guerra de Vietnam (1955-1975), que dividió al país en el norte comunista y el sur apoyado por Estados Unidos. La guerra terminó en 1975 con la reunificación del país bajo un gobierno socialista.

Culturalmente, Vietnam tiene una rica tradición de arte, literatura, música y danza, influenciada por el budismo, el confucianismo y el taoísmo. El idioma oficial es el vietnamita, y la comida vietnamita es famosa por sus sabores frescos, con platos como el pho (sopa de fideos) y los rollos de primavera.

Vietnam ha experimentado un rápido crecimiento económico en las últimas décadas, pasando de ser un país empobrecido debido a la guerra a convertirse en una economía emergente en Asia. Su economía es una mezcla de sectores industriales, agrícolas y de servicios. El país es uno de los mayores productores de arroz y café en el mundo. También es un importante exportador de textiles, electrónica y productos manufacturados.

El turismo ha crecido significativamente, gracias a sus paisajes naturales, como la Bahía de Ha Long, las playas de Da Nang, y sus históricas ciudades como Hanoi y Ho Chi Minh City. Sin embargo, Vietnam sigue enfrentando retos en áreas como la corrupción, la infraestructura y el acceso a servicios básicos en áreas rurales.

Itinerario

Día 1 España / Hanoi

Salida en avión a Hanoi, vía ciudad de conexión. Noche a bordo.

Día 2 Hanoi

Llegada y traslado al hotel. Hanoi es una ciudad tranquila y elegante que tiene el encanto colonial y el sabor oriental, sus frondosos parques y numerosos lagos le confieren una atmósfera relajada. Opcionalmente les proponemos una excursión a Hoa Lu y a las montañas de Trang An. Alojamiento.

Día 3 Hanoi

(Media pensión) Visita de la ciudad: el Mausoleo de Ho Chi Minh (por fuera), y su antigua residencia, la Pagoda del Pilar Único, la de Tran Quoc, y el Museo de Etnología, con su exposición sobre la pluralidad étnica vietnamita. Almuerzo. Por la tarde visita del templo de la Literatura, paseo en tuc-tuc por el casco antiguo donde dispondremos de tiempo libre para perdernos por sus calles y entrar en las tiendas de antigüedades. A continuación, visita del templo de Ngoc Son, en el lago Hoan Kiem. Para finalizar el día asistiremos a un espectáculo tradicional de marionetas acuáticas. Alojamiento.

Día 4 Hanoi / Bahía de Halong

(Pensión completa) Salida por carretera hacia la bahía de Halong. Llegada y embarque en el Junco para realizar un largo crucero que nos permitir disfrutar del entorno de la bahía, con una extensión de 1.500 km² y unas 30.000 pequeñas islas de formas caprichosas que nos recuerdan figuras de animales u otros objetos. Si el tiempo lo permite podremos nadar en las aguas del Golfo de Tonkin, ver las grutas de estalactitas y disfrutar de la puesta de sol en un lugar privilegiado. Noche en el Junco.

<u>Día 5 Bahía de Halong / Hanoi / Danang / Hoi An</u>

Hoy podremos ver amanecer en la bahía y disfrutar de un crucero de regreso hasta Halong. Brunch a bordo (entre las 10:00 h y las 11:00 h) y regreso por carretera a Hanoi. Traslado al aeropuerto para tomar un vuelo con destino Danang. Llegada y traslado por carretera a Hoi An. Alojamiento.

Día 6 Hoi An

(Media pensión) Hoi An fue un importante puerto durante los siglos XVII y XVIII y declarado por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad. Visita de la zona ms pintoresca de la ciudad, que conserva la atmósfera de su pasado glorioso, el famoso puente cubierto de madera construido por la comunidad japonesa en 1593, la Pagoda de Phuc Kien, la casa de los comerciantes Hung y la Asamblea Quang Dong. Almuerzo. Tarde libre para descansar en la playa o disfrutar de compras en el barrio antiguo. Opcionalmente les proponemos realizar la visita del famoso Puente de las Manos, situado en las colinas de Ba Na. Alojamiento.

Día 7 Hoi An / Danang / Hue

(Media pensión) Salida por carretera a Hue, atravesando el túnel de Hai Van. Hue fue la antigua capital imperial de Vietnam, ciudad de poetas y centro intelectual del país. Visita del Mausoleo del Emperador Tu Duc, construido según las leyes de la geomancia. Almuerzo. Visita de la Ciudadela para conocer su Palacio Imperial y paseo en rickshaw (ciclo carro). A continuación, recorrido en barco por el río Perfume hasta llegar a la Pagoda de Thien Mu, emblemática torre octogonal de siete pisos. Alojamiento.

Día 8 Hue / Ho Chi Minh

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo a Ho Chi Minh. Ms conocida como Saign, esta ciudad sigue siendo un importante puerto para el comercio a orillas del río Mekong, una ciudad cosmopolita con bellos edificios que reflejan su pasado colonial. Visita de la ciudad, incluyendo el antiguo Barrio Residencial Colonial que incluye el Ayuntamiento, la Casa de la Ópera, la Oficina de Correos y el Palacio de la Reunificacin (por fuera). Por la tarde visita del Museo de la Guerra, el Barrio Chino de "Cho Lon", la pagoda de Tien Hau y el Mercado de Binh Tay. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 9 Ho Chi Minh / Phu Quoc

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para salir en vuelo a Phu Quoc. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

Días 10 y 11 Phu Quoc

Días libres en régimen de alojamiento y desayuno.

Días 12 Phu Quoc / España

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

Día 13 España

Llegada.

SALIDAS 2025

TURKISH AIRLINES : Desde Madrid, Barcelona, Bilbao, Málaga y Valencia.

Martes.

¿Qué incluye?

NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- · Billete línea regular, clase turista,, con la compañía Turkish Airlines.
- · 10 noches en los hoteles previstos o similares, en régimen de alojamiento y desayuno, en hab. doble.
- \cdot 4 almuerzos, 1 brunch y 1 cena según itinerario.
- · Guías de habla hispana, excepto en el crucero por la bahía de Halong, donde serán atendidos por la tripulación.
- · Transporte en vehículos con aire
- · acondicionado.
- · Seguro de Inclusión.
- · Tasas áreas y carburante: 465 € (Sujeto a cambios según fecha de emisión).

OBSERVACIONES:

 \cdot *5 % de descuento para viajes Luna de Miel aplicado en precio para reservas realizadas antes del 31 de diciembre.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

Hanoi (2 noches) Pan Pacific (Lujo)

Bahía de Halong (1 noche) Indochina Sails (Primera Sup.)

Hoi An (2 noches) Koi Hoi An (Lujo)

Hue (1 noche) Pilgrimage Village Boutique Resort & Spa (Lujo)

Ho Chi Minh (1 noche) Equatorial Ho Chi Minh (Lujo)

Phu Quoc (3 noches) Le Veranda Resort Phu Quoc - MGallery (Lujo)

Precio

DESDE 2290€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

